

81

Se Cree que Justifican una Intervención las Acusaciones de Gómez

(International News Service)

WASHINGTON, abril 7.—El general José Miguel Gómez, candidato presidencial del Partido Liberal cubano, conferenció hoy aquí con el Secretario de Estado Hughes, presentando a éste documentos para sustanciar las acusaciones que ante el Ejecutivo de los Estados Unidos ha hecho, con referencia a la presente situación de los asuntos interiores de Cuba, los cuales son suficientes para justificar la intervención americana, tal como ha solicitado.

El general Gómez también presentó al Secretario Hughes un cablegrama del general Faustino Guerra, presidente del Partido Liberal de Cuba, en el que éste declara que el Congreso cubano está funcionando de tal manera que viola directamente la Constitución de la República, esforzándose en cumplir sus funciones oficiales sin cumplir previamente el requisito imprescindible del quorum, con el propósito deliberado de "proclamar inconstitucionalmente al doctor Alfredo Zayas, Presidente electo."

En la documentación presentada por el general Gómez se declara que el doctor Zayas, candidato rival, sólo recibió el 23 por ciento de los votos inscriptos en las elecciones parciales de marzo, permaneciendo el 77 por ciento restante del cuerpo electoral cubano, compuesto por elementos de los partidos aliados, Liberal y Demócrata Nacionalista, retraído, motivando este consciente alejamiento de las urnas cômicales las condiciones de parcialidad existentes favorables a los contrarios.

Al decir de los datos presentados al Secretario de Estado americano, los congresistas liberales y demócratas han firmado actas certificadas y juradas para demostrar su ausencia del Congreso Nacional en las sesiones de éste, siendo por ello imposible que la Legislatura fuera abierta constitucionalmente, dado que al no estar presentes aquellos no puede haber quorum.

Las afirmaciones contenidas en el cable anterior, son estrictamente las que constaban en el cable de la International News Service recibido por LA PRENSA. Las afirmaciones referidas, pueden ser un extracto de la nota oficial de la Secretaría de Estado en Washington, la impresión de algún alto funcionario de dicho departamento o el juicio que merece a la Internacional News Service la documentación presentada por el general Gómez a la consideración del Secretario de Estado Mr. Hughes.

*Presusa
Abril 7/21*



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA